Beitrag von Eberhard Sinner zum Artikel im Main-Echo am 26.11.2018

Heute macht das Main-Echo auf mit einem Artikel, der sich mit der Eichenwirtschaft im Spessart auseinandersetzt. Der Spessart ist seit Jahrhunderten der berühmteste Eichenwald in Deutschland. Ein Eichenzentrum mit der Waldakademie ist eine gute Idee das Thema Eiche für den Waldbau und die Biodiversität in Deutschland insgesamt darzustellen.

Nirgendwo in Deutschland kann man mehr über die Eiche lernen als in unserer Heimat. Die Landesanstalt für Wald und Forstwirtschaft hat dazu ein LWF aktuell herausgebracht mit dem Titel "Starke Eichen für stabile Wälder". Diese Fakten widerlegen die Fakes des Bund Naturschutz, der offenbar von einem pathologischen Hass auf die Eiche durchdrungen ist. Die Polemik gegen die Eiche ist genauso abwegig wie es eine Polemik gegen den Silvaner wäre. Silvaner und Eiche sind im Spessart und an den Mainhängen des Spessart zu Hause. Am besten schmeckt mir der in Spessarteiche ausgebaute Silvaner. Auf beide können die Spessarter stolz sein.